

# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Rétrospective Anne-Marie Chagnon

Bijouterie

**Montréal, le 24 avril 2015** – La maison de la culture de Notre-Dame-de-Grâce présente l'exposition *Rétrospective* d'Anne-Marie Chagnon, du 1<sup>er</sup> mai au 14 juin 2015.



À l'occasion de ses 20 ans de création, la bijoutière et artiste multidisciplinaire montréalaise **Anne-Marie Chagnon** présente les bijoux marquants qui ont jalonné son parcours. L'artiste est reconnue pour avoir créé une griffe distinctive au rayonnement international empreinte d'authenticité et d'émotion. De ses tout premiers bijoux à ses collections récentes vendues sur cinq continents, en passant par des associations marquantes comme celle avec le Cirque du Soleil, découvrez ses coups de cœur et des pièces inédites.

Depuis 20 ans, Anne-Marie Chagnon crée des bijoux sculpturaux et expressifs destinés aux femmes qui se distinguent par leur indépendance d'esprit. Ses collections appellent à la tentation et assouissent les désirs d'expression de soi et d'authenticité de chaque femme qui les porte. L'artiste au talent hors normes continue de surprendre par sa créativité foisonnante. Formée en arts visuels à l'Université du Québec à Montréal, la bijoutière possède un savoir-faire unique alliant diverses pratiques artistiques qui s'expriment dans son œuvre. Dotée d'un imaginaire foisonnant, Anne-Marie Chagnon façonne la matière par instinct tout en modelant une œuvre cohérente : étain ciselé, verre diaphane, résine lumineuse, or somptueux 22 carats, cuivre magnifique prennent tout leur sens entre ses main. À ce jour, de nombreuses institutions créatives prestigieuses reconnaissent la profondeur de sa démarche artistique et la qualité de son savoir-faire, dont le Cirque du Soleil, pour qui elle a créé des bijoux pendant une décennie, et plusieurs des plus grands musées du monde. La qualité artistique de ses œuvres lui a permis d'obtenir la reconnaissance de ses pairs ainsi que de grandes figures de la mode et du design, tels que Jean-Claude Poitras et Iris Apfel. En plaçant la quête d'authenticité au cœur de son œuvre, elle a créé une griffe distinctive, à la fois locale et de renommée internationale.



[accessculture.com](http://accessculture.com)



Maison de la culture  
de Notre-Dame-de-Grâce

**MAISON DE LA CULTURE DE NOTRE-DAME-DE-GRÂCE**

MAR ET MER : 13 H À 19 H    JEU ET VEN : 13 H À 18 H    SAM ET DIM : 13 H À 17 H  
3755, RUE BOTREL, MONTRÉAL QC / H4A 3G8 / MÉTRO VILLA MARIA

INFORMATION : MYLÈNE ROBILLARD, AGENTE CULTURELLE  
514 872-2157 / [MROBILLARD@VILLE.MONTREAL.QC.CA](mailto:MROBILLARD@VILLE.MONTREAL.QC.CA)